

[SIN CATEGORÍA](#) [XBG](#) [XEL](#) [XEN](#) [XET](#) [XHU](#) [XLV](#) [XNN](#) [XRS](#) [XRU](#) [XSI](#) [XSK](#) [XTR](#)

# Restauración de sanciones al sector energético de Venezuela podría afectar los planes de **Ecopetrol**

 Por Lorena Villavicencio Ayala  31 enero 2024



La reciente decisión de Estados Unidos de reestablecer sanciones al sector de petróleo y gas de Venezuela en respuesta a la inhabilitación de la candidata presidencial de la oposición, María Corina Machado, podría tener implicaciones significativas para las operaciones de

**Ecopetrol** en el país. Aunque no se han proporcionado detalles exactos sobre el alcance de las sanciones, se espera que afecten la importación de gas natural y la cooperación entre **Ecopetrol** y la empresa estatal venezolana Pdvsa.

En declaraciones anteriores, el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa, había mencionado que la empresa estaba evaluando diferentes posibilidades comerciales para garantizar un suministro de gas natural a corto plazo. Entre estas opciones se encontraba la importación a través de la Regasificadora del Caribe, ubicada en la isla de Barú, así como el gasoducto que conecta a Colombia con Venezuela.

Según estimaciones de Roa, se prevé un déficit de gas de más de 120 millones de pies cúbicos por día en el año 2024, lo cual representa aproximadamente el 12% del consumo diario nacional actual. Además, el presidente Gustavo Petro había anunciado la posibilidad de una asociación entre **Ecopetrol** y Pdvsa para la explotación de campos de gas y petróleo en Venezuela.

La producción petrolera en Venezuela ha disminuido considerablemente en los últimos años, a pesar de tener inmensas reservas. Actualmente, el país produce en promedio solo 742,000 barriles diarios, en comparación con los 3.4 millones de barriles diarios en 1998.

La situación plantea un desafío para **Ecopetrol**, que busca garantizar el suministro de gas en medio de la creciente demanda interna y la disminución de la producción nacional. La restauración de las sanciones podría complicar aún más esta tarea e impactar negativamente en los planes de expansión de la empresa colombiana en Venezuela.

En conclusión, la incertidumbre creada por la restauración de las sanciones estadounidenses al sector energético venezolano pone en riesgo los planes de **Ecopetrol** en ese país, en particular en lo que respecta a la importación de gas natural y la asociación con Pdvsa. La empresa tendrá que evaluar cuidadosamente los posibles escenarios y buscar alternativas para garantizar un suministro adecuado de gas en el futuro.

Se espera que las sanciones de Estados Unidos al sector de petróleo y gas de Venezuela afecten a **Ecopetrol** en el país. Se desconoce el alcance exacto de las sanciones, pero se espera que afecten la importación de gas natural y la cooperación entre **Ecopetrol** y la empresa estatal venezolana Pdvsa.

**Ecopetrol** está evaluando diferentes opciones comerciales para garantizar un suministro de gas natural a corto plazo, como la importación a través de la Regasificadora del Caribe y el gasoducto que conecta a Colombia con Venezuela.

Se estima que habrá un déficit de gas de más de 120 millones de pies cúbicos por día en 2024, lo que representa aproximadamente el 12% del consumo diario nacional actual. También se había mencionado la posibilidad de una asociación entre **Ecopetrol** y Pdvsa para la explotación de campos de gas y petróleo en Venezuela.

La producción petrolera en Venezuela ha disminuido considerablemente en los últimos años, a pesar de contar con grandes reservas. Actualmente, el país produce en promedio solo 742,000

reservas. Actualmente, el país produce en promedio solo 742,000 barriles diarios, en comparación con los 3.4 millones de barriles diarios en 1998.

La restauración de las sanciones plantea un desafío para **Ecopetrol**, que busca garantizar el suministro de gas en medio de la creciente demanda interna y la disminución de la producción nacional. Esto podría impactar negativamente en los planes de expansión de la empresa colombiana en Venezuela.

En conclusión, las sanciones estadounidenses al sector energético venezolano ponen en riesgo los planes de **Ecopetrol** en el país, especialmente en lo que respecta a la importación de gas natural y la asociación con Pdvsa. La empresa tendrá que evaluar cuidadosamente los posibles escenarios y buscar alternativas para garantizar un suministro adecuado de gas en el futuro.

Enlace relacionado:

– **Ecopetrol**



---

← **Cambios en el mundo de la música: ¿Qué podemos esperar?**

**El futuro de la privacidad en línea: protegiendo nuestros datos personales** →

---

**Contactenos** **Política de privacidad**

Buscar

**BUSCAR**